



# PATRICK ROLLET

## Ex-Président et Membre d'Honneur de la FIVA

Patrick Rollet a présidé la Fédération Internationale des Véhicules Anciens (FIVA) et en est membre d'honneur. Il y a auparavant présidé la commission Histoire & Patrimoine, a siégé à la commission Stratégie et Organisation, et à la commission Législation.

Membre très actif de la Fédération Française des Véhicules d'Epoque (FFVE), et en charge des affaires internationales depuis 2020, Patrick complète son action nationale et internationale en cultivant les racines locales de la passion : il organise aussi le rallye International du "Pays de Fougères", "Dinard Elégance" et "Art Automobile".

Malgré ses diverses occupations fédérales Patrick est un juré très actif pour Chantilly Arts & Elegance Richard Mille depuis plusieurs éditions.



## *FIVA Former President & Honorary Member*

*Patrick Rollet chaired the International Federation of Classic Vehicles (FIVA) and is an honorary member. He previously chaired the History & Heritage commission, sat on the Strategy and Organization commission, and on the Legislation commission.*

*A very active member of the Fédération Française des Véhicules Anciens (FFVE), and in charge of international affairs since 2020, Patrick completes his national and international action by cultivating the local roots of passion: he also organizes the International Rally of the "Pays de Fougères", "Dinard Elegance" and "Automobile Art".*

*He is a very busy man, nevertheless Chantilly Arts & Elegance Richard Mille offers him another role.*